

REFORMA SOCIAL, POR LAS VEINTIUN MIL FIRMAS

Reforma Social Española, la asociación que promueve Manuel Cantarero del Castillo, continúa trabajando aceleradamente en su organización interna y recogida de firmas, informa Pyresa. En la sede central, situada en Madrid, hay turnos permanentes de voluntarios que se relevan en la tarea de pasar firmas a los libros-registro, mientras siguen llegando adhesiones, y el señor Cantarero se muestra optimista. «Debemos estar actualmente en las 21.000 firmas y creo que en un mes

habremos logrado las 25.000 sin mayores dificultades. En la Asociación, todo funciona cada vez mejor.»